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☆ 点鐘 

◎ ロータリーソング ： 我等の生業    

◎ 会長の時間 ： （今村会長） 

・・こんばんは。猛暑ほどでないですが、暑い日が続いていますので、熱中症、夏バテには十

分に気を付けて頂きたいと思います。 

今日は伊藤惠朗会員が出席されております。奥様。ご子息様と不幸が続き、悲しみはなか

なか癒えないと思いますが、この暑さが続く中、どうぞお体だけには気を付けて頂きたいと

思います。我々歳を重ねると、特に暑さに対する感覚が鈍って来ていると考えられます。そ

こで、この感覚の種類というのはご存知と思いますが、①視覚②聴覚③嗅覚④味覚⑤皮膚感

覚の五感と、⑥運動感覚⑦平衡感覚⑧内臓感覚の８種類に分類されます。その中の皮膚感覚

には、①温覚②冷覚③触覚④圧覚⑤痛覚、これを感覚点と呼び、「温点、冷点、痛点、触点、

圧点」となっています。人にもよると思いますが、６５歳を超えると、感覚が鈍くなること

は分かっていると言われています。  

第一例会の週報には載せましたが、パリオリンピックで、このクラブのテリトリーの八郎

潟町出身の女子バドミントンの『シダマツペア』が見事に銅メダルを取りました。本当にお

めでとうございます。八郎潟町には、「八郎潟町オリンピック記念会館」があります。機会

がありましたら、ぜひ訪れてみてください。以上です。 

 

☆ 幹事報告 （八木下幹事）            

・・＊地区より『７月２５日～２７日における秋田県豪雨災害の実態調査にご協力ください』

五城目地区は被害があまりないと思いますが、役場に問い合わせして、地区へ連絡します。

今回は、義援金でなく物資の支援となっています。＊今年度の会員増強目標数をお知らせく

ださい。会長としては、目標数は２名です。＊ガバナー事務所の休業は８／１０～１５です。 

＊ロータリーレート８月は１＄・１５４円。 

 

☆ ニコニコ （自己申告）   ＊伊藤惠朗会員から「大吟醸１升」頂きました。ありがとうございます。 

＊畑澤会員 ： 会長からお話がありましたが、オリンピックのバドミントン志田選手『シダマ

ツペア』の母親がちょうど今「五城目第一中学校」の校長をやっていますので、大変良かった

と思っています。それで、校長の予定では、昨日日本へ帰って来たと思います。いづれ機会

があれば、そのバドミントンの選手を育てた親としてのいろいろな苦労なども、ロータリー

クラブの例会で聞ければいいのではないかと思ったりしておりますので、あとで、機会があ

れば校長からも話を聞きたいと思っています。以上、ニコニコします。 

＊伊藤（惠）会員 ： 長男の死去の際には皆さんから、本当にご心配を、また大変ご迷惑をか

けました。この場をかりて厚くお礼申しあげたいと思います。まだ精神的にちょっと落ち込

んでおりますけれども、いづれ時が解決してくれるものと思っております。今後共よろしく

お願い致します。ありがとうございました。＊川村会員 ： ニコニコの話題がないので、

資料で報告させて頂きます。これまで皆様に話題提供して来ましたが、去年の７月に『北緯

40 度という視点から五城目町を考える』ということで、五城目町はどの様な地域であった

のか、というのを紹介させて頂きました。また昨年の９月には 2023 年 7 月水害ということ

で河川工学の専門的な立場から水害の要因とか特徴、あるいは災害に対する心構えというこ

とを紹介させて頂きました。その際、水害の関係でまとめた資料に関しまして、八郎潟とい
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うのは、この地域で非常に重要な役割を果たしているのではないかと言う事で、その八郎潟

開発の歴史的な経過について、今問題になっております雇用の場の確保とか、少子高齢化の

問題のもう一つの解決のヒントに隠れているのではないかということで、ご紹介させて頂き

ました。また、今年は五城目小学校の創立 150 周年記念の事業ということで、それに関し

ては、子供はこの地域の宝であるという教育環境も紹介させて頂きました。この 5 月には、

地球環境問題ということで、地球環境問題に取り組む姿勢というのは、ロータリーの活動目

的と一致しているのではないかと紹介させて頂きました。それで今回皆さん十分にご存知と

かと思いますが、八郎太郎物語というのは、秋田県で代表される民話伝説ですけれども、大

潟村の方でもいろいろな地域活動として、八郎太郎の事を取り上げたりして、東京から先生

を呼んでいろいろお話を聞いたりしています。私なりにまとめた資料を皆さんに配布させて

頂きました。内容につきましては、後でご覧になって頂きたいと思います。フルバージョン

カラーの資料は会長の方に渡しておきました。資料の欲しい方には、私の方で準備します。

時間の関係で、内容の紹介は出来ませんが、興味のある方はご覧になって頂ければと思いま

す。以上です。＊八木下会員 ： ①今月の３１日（土）毎年開催しております『舞囃子の夕

べ』（薪
たきぎ

能
のう

）というのをお寺の境内でやることになっております。午後６時から開催しま

すので、ご都合よければ見に来て頂ければと思います。②9/20～11 月初旬にかけて、永沢

碧衣さんと言う若手画家が展覧会を、町の何か所かに分けて絵を飾ってやるそうです。高性

寺の本堂にも展示するので、詳細が決まれば、紹介したいと思います。＊渡邉会員 ： ２カ

月前の突風で車庫のシャッターが破損しまして、家内の車の方を電動シャッターにして、私

の車の方を手動にして昨日ようやく出来上がりました。もう一つ２５年前のエアコンが水漏

れして、エアコンの営業所に電話したら、さすが職人ですね、急遽直してもらいました。私

も職人の端くれですので、直るものは、直して使う事にしました。以上です。 

＊齊藤会員 ： 私の会社の事ですが、毎年８月２日に「納涼祭」やっています。会社、子

会社、お客様、商事会社、全部合わせて６０名の方が会社の駐車場に集まりまして、盛大に

納涼祭をやりました。余興もやって、若美町のベンチャーズの音楽をやる年配のグループで、

非常にいい雰囲気でした。皆さん喜んで帰りました。来年も 8/2 にやりますので、皆さんも

ご参加頂ければと思います。 
 

☆ 出席率報告  

 

 

 

☆ 点鐘（午後 6：3０） 
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【例会場】  グリーンロイヤル丸富 
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